

Santander nombra nuevo vicepresidente ejecutivo de grandes empresas

Santander Chile informó que a partir del 1 de agosto de 2025, Carlos Ruiz de Gamboa, será el nuevo vicepresidente ejecutivo de Santander Corporate & Investment Banking (CIB) Chile, cargo que hasta el 30 de junio ocupaba Andrés Trautmann Buc, hoy gerente general y country head de Santander Chile.

Esta es la división que se encarga de las grandes empresas y clientes corporativos. El banco de capitales españoles detalló que Ruiz de Gamboa tiene “más de 30 años de trayectoria y una amplia experiencia en banca de inversión, mercados globales, renta fija, finanzas corporativas y gestión de riesgos”.